
◆学校教育目標「自ら学び、心豊かで、たくましく生きる生徒の育成」 

              新年あけましておめでとうございます。令和５年が、皆様にとって輝か 

             しい一年となることを心よりお祈りいたします。令和５年の丸尾中学校に

対しましても、皆様の変わらぬご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。学校の事実上の新

年である３学期のスタートは、今年は例年より２日遅い、１月１０日（火）となりました。今年最初の

始業式の中で、生徒たち全員の今後の成長に期待を込めて、次のような話をしました。３学期も、これ

まで以上に、生徒たちの輝く姿が数多く見られることを願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           ３学期始業式の中で、学級委員を務めてくれる各学年の代表生徒が、学期の抱 

          負を力強く述べてくれました。 

 

 １年 青木 桜華 

 私は３学期の学級委員を務めることになりまし

た。初めて学級委員をすることになったので、と

ても不安です。みなさんの力を借りて一緒に頑張

りたいです。残り３カ月となったこのクラスで、

２年生になる前にした方がよいと思ったことが二

つあります。 

 一つ目は、人の話を最後まで聞いて理解するこ

とです。これまで、授業中に先生の話をあまり聞

いていなくて、聞き返してしまうことがありまし

た。また、学級委員がその日の連絡を伝えてくれ

ているのに、分っていないことがありました。だ

から、最後まで話を聞いて、ちゃんと理解するこ

とを頑張りたいです。 

 二つ目は、移動教室を早めに行うことです。休

み時間になるとすぐに友達と話をしてしまい、授

業が始まるギリギリの時間に移動することがあり

ました。だから、授業が終わったらすぐに移動教

室の準備をして、落ち着いて１分間黙想ができる

ようにしたいです。 

 三学期は三年生の卒業式もあります。みんなで 

 

歌の練習を頑張り、思い出に残る卒業式にしたい 

と思います。４月からは２年生になるので、みん

なで、先輩方の役に立てるよう頑張ります。 

 

 ２年 坂口 充輝 

 僕が学級委員として頑張りたいことは、生活面

と学習面の二つあります。 

 生活面では、２学期に遅刻が多かったので、３

学期は寝る時間を早め、登校時刻に間に合うよう

に余裕を持って行動できるようにしたいです。ま

た、学級委員としての自覚を持ち、２分前着席を

徹底し、今まで以上に生活態度を高められるよう

に意識して生活しようと思います。 

 学習面では、１学期や２学期に宿題や自主学習

をあまりできなかったので、来年度の受験を意識

した学習に、今から取りかかりたいと思います。

危機意識を持ちながら、どの教科も意欲的に頑張

りたいと思います。また、生活面と同じように学

級委員としての自覚を持ち、自主学習や家庭学習

を毎日提出できるように努力したいと思います。 

               （裏面に続く） 

 
令和４年度 長崎市立丸尾中学校だより 
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＜令和４年度スローガン＞ 

「輝く ～ 学び・仲間・笑顔 ～」 

令和５年１月１６日発行 

文責：校長 楠本 千穂 

３学期のスタート 

３学期の抱負 

 ３学期は今年度の最後の学期であり１年間のまとめの学期です。さらに、次のステップに向けての
準備をする時でもあります。３年生の皆さん、３月には９ヶ年の義務教育が終わりを迎え、中学校卒
業と同時に、自分の道を自分で決定し、進む時がやってきます。今自分が一番に目指す進路に進める
よう、何としても目標の実現に向けて頑張って欲しいと思います。２年生・１年生の皆さん、学年の
まとめをしっかりとやりましょう。４月からは、それぞれ３年生・２年生へと進級します。最高学年
として学校を引っ張る、中堅学年として３年生を支え、後輩をリードする立場となります。そういう
自分たちの姿を思い浮かべながら、３学期の毎日の生活を充実したものにして、学年の締めくくりを
して欲しいと思います。３学期は次の年度の０学期という考え方もできると思います。また、今学期
から新しい体制となった令和５年の生徒会執行部がスタートします。３年生の先輩から、本校のより
よい伝統をしっかりと受け継ぎ、皆さんたちの手でさらに伸ばしてください。３月の学年末を迎えた
時に「この学校を卒業できて良かった。この学級でみんなと生活できて良かった。」と、１年生から
３年生までの全ての皆さんが、思えるようになってほしいと願っています。  ～中略～ 
 今年の干支であるウサギの文字が使われている四字熟語に「飛兎竜文（ひとりょうぶん）」という
言葉があります。「飛兎」も「竜文」も、とても足の速い馬の名前だそうで、「飛兎」と「竜文」と
いう二つの名前が一緒になってできた四字熟語です。この言葉の意味は「素晴らしい才能を持ってい
る若者のようす」を示すと言われます。それぞれ皆さんには、自分らしさという個性があり、才能が
あると私は思います。皆さんがそのことを自覚し、これからの生活で自分の才能や可能性を大いに発
揮してほしいと願っています。自分の持っている力に気づくこと、自分の力を発揮する機会（チャン
ス）に気づき、行動することが大切です。これからも、いろんなことにチャレンジしましょう。その
ことが皆さんの成長への一番の近道だと思います。 



◆学校教育目標「自ら学び、心豊かで、たくましく生きる生徒の育成」 

 ３学期は、３年生になるための準備期間になり

ます。学年全体として頑張りたいことは、丸尾中

の最高学年になるためにも、多くのことにチャレ

ンジして、みんなで協力し、学年全体で課題を乗

り越えられるような力をつけたいと思います。ま

だまだ課題の少なくない２年生ですが、少しでも

成長できるように意識して生活したいと思いま

す。また、普段から挨拶や言葉遣いにも注意しな

がら、この３学期を頑張りたいです。 

 

 ３年 小林 颯季 

 新年を迎え３年生にとって最後の学期となりま

した。卒業までの残り約２か月間、悔いなく充実

した毎日を過ごし、３年生全員が志望校に合格し

て、晴れやかな気持ちで卒業できるようにしたい

です。そのためには、誰でも勉強を教え合うこと

ができ、勉強をしやすいクラスをつくることが大

切だと思います。志望校合格が一番の大きな目標

だとは思いますが、高校入学後は今よりもっと大

変な日々が続くと思います。そのためにも、今勉

強を教え合うという支え合いの習慣を身に着け、

高校生、社会人になっても、その習慣を生かして

いけるようにしたいです。そして、間もなく卒業

なので、支えてくださる先生方や家族、クラスの

仲間や後輩の皆さんに感謝の気持ちを持ち、高校

入試という一つの目標があることへの喜び、そし

て今しか味わえない期待と不安、苦しさを噛み締

めながら、充実した最後の学期を過ごしたいで

す。 

 ３年生の皆さん、いよいよ受験が始まります。

みんなで支え合いながら、困難に立ち向かって乗

り越えて行ける、最高のクラスにしましょう。 

                                              

               

 これまで頑張ってくれた令和４年の生徒会役員から、去る１１月の生徒会役員改選により選ばれた令

和５年の生徒会役員への引継ぎが１月１２日（木）に行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 令和４年の生徒会長および副会長から、令和５年の生徒会長と副会長へ校旗の継承が行われ、これか
らの生徒会活動も、活動のリーダーとなってくれる新生徒会執行部へとバトンタッチされました。令和
４年の生徒会活動が全校生徒にとって充実したものとなったのは、これまでその責任を自覚し積極的に
活動してくれた３年生の皆さんのおかげであり、そのことには大変感謝をしています。これまで築き上
げてきた丸尾中学校のより良き伝統を継承するとともに、令和５年の生徒会スローガン「結 ～互いに
協力しあい、尊重しあえる学校に～」の実現に向けて、新生徒会役員の皆さんがリーダーシップを発揮
し、学校全体として充実した生徒会活動となることを願っています。 
 

 

 

 

 

 

 

令和５年生徒会執行部スタート ～生徒会新旧役員引継ぎ～ 

今後の主な予定  
●１／２７(金) 第３回避難訓練 
●１／３０(月) ギガスクール研究委託発表会 
●２／１(水)・２(木) 公立高校前期選抜入試 
●２／９(木)・１０(金) ３学期定期テスト 
●２／１４(火) 令和５年度入学説明会 
●２／１７(金) １・２年ＰＴＡ（授業参観） 
●２／１７(金) ＰＴＡ役員会 
●３／７(火)・８(水) 公立高校後期選抜入試 

令和５年 生徒会役員  
〇会 長 下田 桃子 
〇副会長 末永 琉心  〇書 記 林 あめり 
〇生活・保体委員会  
 委員長 栁  仁美  副委員長 岡 詠時 
〇文化委員会  
 委員長 江藤 楓花  副委員長 中村 朱里 
〇学習委員会  
 委員長 前川 真希  副委員長 森  彩綾 


